

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero 3'20 . . .
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VII (Segunda época)

ALICANTE 13 OCTUBRE 1928

Núm. 13

Desde Crevillente

Se llevan extraídos de "La Cata" más de 30 millones de litros de agua y sigue diciendo D. Augusto que no hay

El domingo pasado, a la hora anunciada, se celebró la Junta general de la sociedad minera "La Cata" convocada para el expresado día.

Aunque se hablaron muchas cosas, no se tomó acuerdo más que en admitir la dimisión del Secretario, que fundado en motivos de salud tenía presentada D. Pedro Espinosa, y nombrar con el carácter de interino a D. José Más Navarro, actual Secretario de la Comunidad de Labradores de Crevillente, extrayendo agua con una potencia de 100 CV durante diez días si en ese tiempo sufre una interrupción y para mayor potencia conveniente en el caso de una instalación definitiva.

para mañana, pues la cantidad de agua que se acumula al parar la bomba, impide a los mineros continuar su trabajo.

En la subasta realizada estos días llegó a pagarse a 3 pesetas la hora.

Para el domingo día 14 hay convocada Junta General para continuar cambiando impresiones y acordar la forma de recaudar los fondos necesarios para los gastos que ocasione la instalación definitiva.

Te disgustas conmigo porque te señalo tus defectos; molestate contra tí que los tienes.

¿Creéis que con MIL pesetas se puede construir y sostener durante un año un asilo? Esa es la cifra consignada en los presupuestos para el año próximo elaborados por la Permanente municipal para construir y sostener un asilo en Crevillente. Y para hacer economías suprime la subvención de seiscientas pesetas al asilo de Elche.

No podemos dejar sin comentario un hecho de tal magnitud, del que nos hemos enterado al examinar los presupuestos municipales para el próximo año de 1929.

Aparece una consignación de mil pesetas con el epígrafe siguiente:

«Para la construcción y sostenimiento de un asilo, 1.000 pesetas». Si es broma y tomadura de pelo a los pobres, puede pasar, (pero no sin nuestra protesta) que una cifra como la anteriormente anotada se consigne para el fin expresado, pero en serio, no podemos creerlo en manera alguna.

Don Augusto Más, sabe, y la Permanente debe saber, lo que ha costado la construcción de las escuelas del lavadero; lo que está costando el maladero. No pueden ignorar el precio de los materiales de construcción y consignar a sabiendas que no ha de

Próxima boda

Por D. Salvador Asencio Carreres, contable de la casa Hijos de Manuel Magro Lledó, de Alicante y doña María Polo Candela, ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Amanda Santos Huesca, para su hijo Luis, encargado de almacén de la misma razón social.

La boda se efectuará el próximo mes de Diciembre en la ciudad de Alicante, donde residen ambas familias.

Nuestra enhorabuena por adelantado a los futuros contrayentes y a sus padres, con quienes nos une una antigua y estrecha amistad.

¡Crevillentinos: Comprad y pagad

"REGENERACION"

que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!!

Un pobre bufón

Para el que firma E. S. y antes también J. F.

Tiempo ha que quería obsequiarle con unas líneas para que supieras el concepto que tus ridiculas y truhanescas maquinaciones me merecen, pero otras tantas lo he desechado; primero, porque me parecía hacerte demasiado honor, y el tuyo, ay, cómo lo has puesto!; y segundo, quería creyeras concedía alguna importancia a tus bellaqueñas para que arrojaras más y más en tu labor de miserable y canallezo mamarracho. Pues hágote saber que si hoy me decido a dirigirme a tí, es porque aún no me tienes satisfecho completamente con tus contorsiones y piruetas clownescas, y como por espacio de cerca de cinco años que te has puesto voluntaria y gratuitamente a mi servicio para desentumecerme el humor y alegrarme el alma algunos ratos, no has llegado a conseguir gustarme del todo, a pesar de tus varias y muchas promesas que has hecho de que me reservabas grandes e insospechadas cosas que me harían derramar lágrimas de contento! por obra y gracia de tu fértil ingenio, y como va pasando, pasando tiempo, y las tan anunciadas truculencias no llegan, créome que el pobre bufón ha agotado su repertorio y va perdiendo condiciones; se hace viejo; está triste ¡pobrecito! y no puede recrearme con lo que me ha prometido. Y te escribo únicamente por eso, para ver si estas líneas te sirven de revulsivo, te dan un poco de más vitalidad y nuevamente te sientes con energías y hagas todo lo que has dicho.

¡Infeliz! ¡Dáme lástima tu situación y te compadezco. a pesar de que no estoy muy seguro que seas acreedor a ello! Tu «caso» es vulgar y muy corriente y, sin embargo, tiene aspectos que, de conocerlos, hubieran llamado la atención de los grandes antropólogos Ferri y Lambroso, de vivir en nuestros días.

Pues que no: hay que ver lo que representa todo ese tiempo haciendo ridiculeces y bellaquerías; cuando no, amenazando descargar toda suerte de malaventuras inimaginables sobre los que ha tomado por blanco de sus injustificadas iras. Escupiendo bilis cual boa venenosa, y pretendiendo manchar honras y prestigios lanzando paletadas de cieno y todo cuanto se le puede ocurrir a un alma abyecta, podrida, y por todas las maldades corroida. Pero ya está en los postreros momentos, pues, como prolegó-

Si los prudentes no se echasen tanto para atrás, los malvados no se echarían tanto para adelante.

NOTICIAS

Repuesto de su enfermedad reanudó el pasado miércoles su vida ordinaria, yendo a Alicante el presidente de la Diputación don Pascual Más.

Lo celebramos.

Procedente de Madrid se encuentra en ésta acompañado de su esposa, nuestro suscriptor y amigo don Antonio Más.

La Ciudad Condal donde estuvo después de permanecer varios días don Vicente Semper acreditado comerciante de

Se lle...
más d...
agua y

...ario en nuestro...
...ábamos la noticia...
...se efectuó el en...
...Amelia Davó con...
...siendo así que...
...on el joven José...
...pática señorita

...s por el joven...
...s encantadora...
...se celebró

El domingo...
...ra de la sociedad...
...convocada para el...
... Aunque se habla...
...no se tomó acuerd...
...nuestra falta...
...mirar la dimisión...
...fundado en motiv...
...presentada D...
...nombrar con el...
...D. José Más...
...ario de la...
...s SECR...
...CIN...
...actual inste...
...más, para ve...
...para los zahoríes...
...alguna dis...
...arquitectos, pro...
...certeza en les...
...de propiedad me...
...para toda persona...
...ura. Responderá sa...
...ción defini...
...al alcance de todas...
...La nuev...
...a los enunciados si...
...pres...
...Origen de las corrientes subte...
...rreos de agua y por qué existen cor...
...rientes subterráneas continuas.
...II. Por qué otras corrientes subte...
...ráneas son intermitentes.
...III. Causas en cierto modo razona...
...bles por que hasta el presente se ha...
...dado poca fe en los zahoríes.
...IV. Varita para hallar agua. ¿De...
...que manera ha de ser?
...V. Modo de arreglarlo y cómo se...
...ha de colocar para su funcionamiento.
...VI. Cómo funciona o que señal da...
...al hallarse sobre una corriente de agua...
...cómo funciona si es metal lo subte...
...ráneo.
...VII. Modo de conocer si las aguas...
...filadas por la varita son medicí...
...les.
...VIII. Varios medios para ser zahor...
...sto es, que el individuo sepa cono...
...que sienta las corrientes subterrá...
...s de agua.
...X. Péndulo para hallar agua y me...
...su funcionamiento.
...Lo que debe tenerse en cuenta...
...acerse un embalse o pantano.
...Hallada la corriente subterrá...
...¿Donde ha de hacerse el pozo?
...Medios para saber con certeza...
...profundidad pasa una corriente...
...ua conociéndola hasta científica...
...Cantidad de agua que pasa...
...a corriente subterránea.

A raíz de la primera tormenta de agua que descargó sobre Crevillente hace ya más de un mes, en la terminación del puente nuevo que dá a la calle de Ribera, las aguas se llevaron unos cuatro metros del muro que se edificó a principio del año 1925; actualmente sigue en el mismo estado, sin que nuestro Ayuntamiento haya procurado arreglo alguno sabiendo que existió un peligro para los transeuntes.

Igualmente ocurre en varias calles de la población. ¿Hay derecho señor Alcalde a que el servicio de ornato público siga en el abandono que actualmente existe?

Salieron para Alicante y Madrid el opulento y acreditado comerciante de aquella plaza don Antonio Sempere Más y don José Oliver Aznar, único espectador de Crevillente que con su familia se encontraba en la catástrofe del Teatro Novedades y que solo sufrieron magullamiento de poca importancia.

Nuestra enhorabuena al señor Oliver y a su distinguida familia.

DR. ORTEGA
Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6,
San Fernando, 67 - ALICANTE

El día 11 del actual y en la Iglesia de la villa de Benisa (Alicante) contrajeron los indisolubles lazos del matrimonio la encantadora y simpática señorita Dolores Grimalt con nuestro paisano y corresponsal de nuestro semanario en Alicante don José Polo Boch, siendo apadrinados por el doctor don José Davó Pico y la angelical señorita Maria, prima de la novia.

Después de la ceremonia los invitados pasaron a casa de los padres de la novia, donde fueron atentamente obsequiados con pastas licores y habanos, saliendo los recién casados de viaje.

Deseámosles una feliz luna de miel.

El benemérito cuerpo de la Guardia civil de este puesto celebró el día 12 del actual la fiesta de su excelsa patrona Ntra. Sra. del Pilar.

Por la mañana la fuerza oyó misa en nuestra Iglesia parroquial y por la noche celebró una velada musical por la banda «La Filarmónica» en la calle del Sagrado Corazón de Jesús, punto donde está enclavado el cuartel de dicho cuerpo.

Terminó tan simpática fiesta elevando globos grotescos, con disparos de cohetes voladores y fuegos artificiales.

El martes último se inauguraron dos escuelas municipales en el grupo de escuelas que llevan el título de «Primo de Rivera».

Con estas dos, actualmente Crevillente cuenta con dos nacionales de niños, cuatro de niñas también nacionales, dos de niñas municipales y una de párvulos; total nueve escuelas.

El día 12 del actual y en la parroquia de Ntra. Sra. de Belén contrajeron los lazos matrimoniales la simpática y encantadora señorita Dolores Mas Orts, con nuestro querido colaborador D. Victoriano Bernabeu, habiéndose sido apadrinados por el maestro de esta localidad D. Carlos García Rodríguez y la abuela de la novia doña Josefa Belén.

Terminada la ceremonia, a los invitados que fueron numerosos, se les obsequió con pastas, licores y puros, y los novios salieron de viaje a quienes deseamos una muy feliz luna de miel.

BARBERÍA

Manuel Sellés pone en conocimiento del público en general y de su numerosa clientela, que admite abonos a domicilio para toda clase de servicios. «San Sebastián, 18, Crevillente. Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

CONFERENCIA ORIGINAL

zahorísticos revelados por el Rvdo. P. Luciano Estrada, llamado el Rayo X Hidrográfico, en el CINEMA MONUMENTAL de Alicante, el día 12 de Noviembre a las cuatro y media de la tarde en punto.

- I. Varita metálica, en qué consiste, como se prepara su funcionamiento y bellas cualidades.
- II. Corriente o manantial embazado. Modo de hallar el sitio donde se obstruye el agua o si escapa por otro camino.
- III. Sitios por donde se puede encontrar agua y hacerse pozos con éxito, aunque no se sea zahorí.
- IV. Medios para aprovechar un pozo hecho donde no se encontró agua.
- V. Haría un pozo en la pendiente de la montaña cercana para que el agua llegase a casa sin tenerla que elevar; pero. ¿Si el agua pasa profunda? Medio para saber si el agua vendrá a nivel de la casa aunque pase profunda.
- VI. Sabiendo que hay un tesoro escondido en un terreno más o menos determinado, saber el modo de encontrarlo.
- VII. Péndulo para hallar agua y metales y conocer si lo subterráneo es agua, plomo, hierro, plata, cobre, petróleo, oro, etc.
- VIII. Péndulo Luciano, es una simplificación del aparato inventado por el P. Estrada y todos los oyentes podrán construirlo después de explicado y señalará si lo subterráneo, es plata, agua, petróleo, oro, etc., etc.

- 3.º Que revelando los secretos rabdológicos se priva de una fortuna, se acuerda extender las invitaciones algo subidas, y tanto más, cuanto lo que se recaude, lo desea el Padre Luciano para sufragar los gastos que importaran el desarrollo de otros importantes estudios beneficiosos a la Humanidad, de los cuales tiene ya hechas pruebas satisfactorias.
- A oír todos al Rayo X Hidrográfico. No olvide Vd. que unas 30 pesetas pueden proporcionarle una fortuna o por lo menos evitará que se la timen.
- Para el sensible hombre o mujer, la conferencia le resultará un curso completo de Hidrografía.
- Si no es Vd. zahorí o no sabe si es o no sensible a lo subterráneo, asista a la conferencia y lo sabrá, dándose también varios medios para adquirir la sensibilidad.
- Se solucionan algunos casos que no hayan tenido éxito.
- No desconfíen los que hayan probado sin éxito la varita o el péndulo. No se transmitirá por radiotelegrafía.

- Para que resulte de más fácil comprensión y retención, se proyectarán varios dibujos, hechos al efecto por el docto conferenciante.
- No se permitirá la entrada al hijo menor de 10 años aunque vaya acompañado de sus padres.
- Procura tomar la localidad lo más pronto posible para poder escoger el mejor sitio y para que no tengas que lamentar el no haber podido asistir.
- Las personas de fuera de la capital, procúrense la entrada por un amigo o viajero. No esperen el último día que tal vez harían el viaje en vano.
- Para ver a dos jóvenes que se dan de puñetazos, se han pagado localidades en España a 250 pesetas y tal vez habrá quien encuentre muy caro el Curso-Conferencia, siendo mucho más importante que un combate a diez rounds.

PRECIO DE LOCALIDADES

Entrada general	10 pesetas
Delanteras general	20
Delanteras de paraiso	25
Pasillo de segundo palco	30
Palcos segundos, butaca	35
Palcos principales, butaca	40
Platea	45
Butacas patio	50

Despacho de butacas.—Cine Monumental, Alfonso el Sabio, Alicante.

La correspondencia para el Rvdo. P. Luciano, Avenida Dr. Gadea 14, entresuelo izquierda. Hasta por curiosidad, no debe faltar ningún amante de la cultura, ni señora que sea sensible. Guarda este anuncio que si no te conviene a ti, puede interesar a tu amigo o amiga.

meno de fracaso e impotencia, vende su alma al diablo, queriendo resucitar en nuestro siglo la farsa mefistofélica del gran Goethe y la química y venenosa de los Borgias.

No pierdas los cascotes, pues vas bordeando el campo del Código penal, y cuando menos te pienses y cuando más seguro te creas en tu gruta cavernosa, caigas en las redes que tú mismo vas tejendo desde el antro espantable donde moran tus sentimientos, y la diosa Temis dé con tus podridos huesos donde, por su mucha soledad y silencio, puedas tener lugar sobrado para meditar y verte a tí mismo, viendo el mal uso que has hecho de la vida que Dios concede a sus criaturas para que, honrándose, honren a Él.

Y todo esto por pretender un bajo y vil esclavo poseer lo que sabe pertenecer por derecho divino a su dueño y señor.

¡Pobre clown! Pon una valla a tus malas pasiones; mira que te estás condenando y perdiendo por tanta infamia. Desengáñate de una vez; ya estás viendo que Dios protege en este caso a los buenos, desbaratando todas tus tretas. Ya sabes que estás llevando muchos fracasos y te vas a quedar sin contrata muy pronto... No puedo continuar escribiendo. Me propuse al principio concederte el tiempo que tardara en fumarne un cigarrillo, y acabándose está entre mis dedos, convertido en ceniza, cuando tan blaquito y elegante estaba cuando lo encendí... y al ver a lo que ha quedado convertido, me pongo irriso y pienso que para qué tanta caca si la vida es esta: «Humo y ceniza.» Pero me he puesto ridículo filosofando sin quererlo, y no estoy en ese plan ahora.

Puedes continuar esforzándote y extremándote, bajo, grotesco y agotado bufón, tus planes apachescos de alquimia y ceno. Necesito hagás más.

Llevamos tantos años ya juntos sin conocerte, más que por tus obras, que escritas quedan; pues aún no has querido desembadurnarte la cara para que sepa quién eres, y puede que esto lo haga yo muy pronto, que se me has hecho indispensable para solaz y regocijo de mi vida.

¡Si tú vieras con cuánta satisfacción me río cuando representas algunas de tus farsas bufo-trágico-cómicas!... ¡Ay, madre! Si de pensarlo me estoy riendo, lo mismo que tú acostumbra cuando te retirás por el foro creyendo has hecho una de tus mejores cosas. ¡Ja, ja, ja! ¡Mamá, que me troncho! ..

Juan Fermín de Alcántara
Crevillente.

Al que no es humilde, la lógica le condena a ser servil muchas veces.

BERMEJO - Dentista

Aureliano Ibarra, 3 (Cuatro esquinas)

ELCHE

Horas de consulta: De 9 a 1 y de 3 a 7
En Crevillente, de 10 a 1 y de 4 a 8, en Hotel Oriental todos los jueves, viernes y sábados.

La fiesta del Libro y la fiesta de la Raza

Acabamos de celebrar los españoles estas dos festividades; a cual de ellas más educadora y cultural.

Y digo acabamos de celebrar, porque aunque Crevillente no haya dado señales de vida en estas dos efemérides gloriosas, yo he celebrado en espíritu tan magnos acontecimientos y he contribuido, en lo que ha estado de mi parte, por su esplendor y resultado.

Son éstas dos fechas imposibles de olvidar para el que se precie de culto y para el que se precie de español.

Solamente los que viven alejados de la vida intelectual y superior pueden dejar sin conmemoración acontecimientos del relieve de éstos.

Es admirable lo que ocurre en Crevillente. Como si aquí no llegaran los ecos de la vida de los demás, se dejan pasar todas las ocasiones de manifestarse.

Porque, aunque se hicieran las cosas sin sentirlas, aunque no se hicieran más que por *instinto de imitación* —y esa es una de las tendencias más humanas—, el caso es que había de hacerse algo.

A diario leemos noticias en la Prensa, de iniciativas de Ayuntamientos, de resoluciones, de actos, de inauguraciones, de homenajes... en fin, de observarnos síntomas de vida activa.

Aquí no tenemos tanta suerte. Con el cambio de Régimen, comenzó a hacerse algo. Hubo nombramientos; homenajes. Exposiciones, títulos... esto es, Crevillente se manifestaba, se asomaba al mundo; pero, de pronto, cayó el telón: el bello programa que se nos ofrecía fué suspendido y... vuelta al eterno tejér y destejer, vuelta al anónimo, a vegetar...

Cuando graves dolores, por lo menos, conmueven el alma de la patria, ¿qué menos que unir a ellos nuestro dolor y prestar nuestra ayuda? Y cuando el ministro de Instrucción pública regala 25.000 libros, ¿qué menos puede hacer un Ayuntamiento que regalar 25?

Y cuando se trata de una fiesta que nos honra y nos dignifica; cuando se trata de quemar incienso en el altar de nuestra Raza, ¿qué menos debe hacer que asociarse a ella en forma digna, organizando actos culturales que enseñen a los niños y recuerden a los grandes el glorioso historial de nuestro pasado en América?

Así de altas y grandes deben ser ser nuestras aspiraciones e inquietudes y no estar turbados por lo mezquino e intrascendente.

R.

VENGANZA DE DIÓGENES

Preguntó uno a Diógenes que haría para vengarse de su enemigo, y Diógenes le dijo: "Ser más virtuoso que él".

Del abastecimiento de leche

Sr. Alcalde

Llamamos su atención y la de la Comisión permanente acerca de un problema de tanta trascendencia cuál es el abastecimiento de leche al vecindario.

Téngase en cuenta que este preciado líquido forma parte de la alimentación de la mayoría de las personas: sanos y enfermos, y sobre todo los niños, todos lo ingieren por sus buenas cualidades alimenticias y digestivas, siendo esto motivo más que suficiente para que las autoridades se preocupen y tomen las medidas necesarias para evitar los fraudes y castigar los que se cometan, a fin de que llegue la leche al consumidor en buenas condiciones de pureza, ya que el público paga por ella el precio que le piden: no se puede continuar ni un día más a merced de unos lecheros desaprensivos que expenden leche cara y adulterada con agua; leche que no solo no alimenta, sino que, además, produce trastornos digestivos.

El prohibir que salgan las cabras por las calles a la venta de la leche, ha sido una medida contraproducente. Ha beneficiado a los expendedores, dándoles facilidades para adulterarla, y ha perjudicado al público. Nos consta que esta medida ha sido tomada con la mejor intención, ya que las cabras no deben transitar por las calles, pues sus deyecciones y orines no solo las ensucian, sino que también son un vehículo propagador de ciertas enfermedades. Pero esta disposición no debió dictarse sola, sino que inmediatamente debió organizarse un buen servicio de inspección. No se ha hecho así; la leche no se inspecciona, se deja en libertad a sus dueños para que echen en la olla lo que quieran, y el castigado es el público, quien a cambio de Buena moneda ha de tomar leche falsa; es decir, leche aguada. Antes de seguir así, preferible es que salgan las cabras a la calle; pues, aunque la ensucien, el consumidor tomará leche pura, ordeñada a su presencia; le darán poca y con espuma, pero le darán leche.

Nosotros excitamos el celo de la Junta de Sanidad para que se reúna una vez más, delibere sobre este asunto, tomando acuerdos que corrijan las deficiencias actuales, acuerdos cuya ejecución debe exigirse sin contemplaciones.

También recordamos al Ayuntamiento la obligación que le impone el Estatuto municipal en su art. 201, letra g, que dice: «La inspección y exámen de alimentos y bebidas, especialmente del pan, carnes y leche.

Así mismo invocamos los sentimientos caritativos de la Junta de Protección a la Infancia. ¿Qué hará? ¿Se cruzará de brazos sabiendo que los pequeñuelos, que están bajo su amparo, ingieren leche averiada que, además de enflaquecerles, les producen diarreas y otros trastornos digestivos? No lo creemos. Al contrario, esperamos que tomará cartas en el asunto y practicará gestiones

encaminadas a corregir tales abusos, resultando de todo ello un positivo beneficio para los niños sus protegidos.

Como la importancia del asunto lo requiere, prometemos tratar de otros aspectos del mismo.

VERASOIEF

Cosas de interés

Desde hace algunos años los ganaderos de Crevillente vienen padeciendo una persecución improcedente, dicho sea en términos de defensa y protesta, de lo que en realidad es objeto la ganadería local. Ordenanzas de la Comunidad de Bradores.

El presidente de dichos Bradores les ha prohibido todo el ganado vecinal y también el ganado del Alterón... necesarias que, de haberse, siempre ha pertenecido a la ganadería local, por que es el dicho camino la vía para ir a la Estación.

¿Que el señor Brador nombrado Comunidad de Bradores del Reino? Reglamentos de la Sociedad de Bradores del Reino? dem 4 del folio 100. - Idem 3 de 100 idem. Real Decreto de 13 agosto de 1900. que en el artículo 17 de los mismos.

«Cuando para construir carril o una carretera que ocupará parte de una vía pública, se facilitará el paso de los rebaños, puentes o pasos a nivel. Si la vía férrea o la carretera que se construyere la misma distancia que la pecuaria, se adquirirá terrenos limítrofes lo necesario para agregarlo a la misma, a fin de que quede interrumpido el tránsito de los rebaños.»

El señor Alcalde debería, por los medios que estén a su alcance, reprimir, anular o corregir los actos realizados, tal vez inconscientemente, por la referida Comunidad, en evitación de que la industria Ganadera, hermana de la Agricultura, desaparezca en breve de este término por falta de vida y protección legal que, en justicia, merece.

Salvador Mas Martínez

Registro Civil

Del 5 al 11 de Octubre

NACIMIENTOS

Irene Mas Mas, Carlos José Salvador Pérez Masía, María Luisa Alfonso Manchón, Antonia Rosario Asencio Torres, Demetrio Vicente Lledó Martínez, Adela Fajardo Soriano, Vicente Masía Mas.

MATRIMONIOS

Antonio Gómez Galipienso con Irene Caihuela Galvañ. Victoriano Bernabeu Sánchez con Dojores Mas Orts.

DEFUNCIONES

Teresa Quiles Címez, 4 días. Asunción Giménez Rodríguez, 35 años.

Margarita Pastor Sepulcre, 40 años. Aurora Torres Campello, 8 meses. Manuel Pastor Pérez, 7 meses. Vicente Giménez Mas, 65 años.

VILLA CONCHA

Fábrica de tejidos de yute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y Marcas Registradas
"DOROTY"

Hijos de Vicente Magro Canelas
CREVILLENTE (ALICANTE)

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

Talonnarios para participaciones de Lotería
Buena presentación y papel corriente
Tamaños 6 del folio, a 0'50 talonnario de 100 hojas. - Idem 4 del folio a 0'75 idem de 100 idem. - Idem 3 del folio, a 1'00 idem de 100 idem.
También encontrarán talonnarios de inquilinato y otros impresos.
Entrega inmediata.
Papel, sobres, facturas y demás impresos, los podrá adquirir en la imprenta de PEDRO CANDELA S. Sebastián, 14 - Crevillente

Agencia VALLS

Transportes generales
Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301
San Telmo, 3.-ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. - Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11.-Madrid

REGENERACION

Semanario independiente - CREVILLENTE

Provincia de

Sr. D.

MUY INTERESANTE

Con el fin de facilitar a nuestros lectores comunicar a sus amigos las noticias referentes a defunción y aniversario, admitimos

ESQUELAS DE DEFUNCION con arreglo a la siguiente tarifa:

En primera plana

Página entera	Ptas. 60
Media página	35
Cuarto de página	20
Octavo de página	13

En segunda plana

Entera	Ptas. 45
Media	25
Cuarto	14
Octavo	8

En tercera plana

Entera	Ptas. 40
Media	25
Cuarto	15
Octavo	6

En cuarta plana

Entera	Ptas. 30
Media	17
Cuarto	10
Octavo	6

Estas esquelas se admiten para ser publicadas en el número más próximo, hasta las siete de la mañana del sábado.

A los suscriptores de este periódico descuento de 40 per 100.